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　　　　　　　　　　1月度スケジュール
　★第１ 　新年例会 　　　　 ★第２ 　卓話

　★第３　 卓話　 ★第4　　クラブフォーラム

　

■点鐘

■四つのテスト唱和

■ロータリーソング　

　　　　「手に手つないで」

■ご来訪者紹介並びに会長挨拶

■幹事報告

■今週のお祝い

■委員会報告

■親睦活動委員会・ニコニコ披露

■卓話

■点鐘

本日のプログラム

1月の結婚・誕生・入会祝い

　ロータリーは
分かちあいの心
2007～2008年度ＲＩテーマ

1. 真実かどうか

2.みんなに公平か

3.好意と友情を深めるか

4.みんなのためになるかどうか

四つのテスト

Nagasaki  West  Rotary   Club
　         第 1114回 例会記録　平成20年1月22日

長崎西ロータリークラブ週報
200 7～ 2 0 0 8 年度  ＮＯ 25

〔結婚祝〕高橋市郎さん　徳安　恂さん　宮脇雅俊さん　荒木正雄さん
　　　　江上徹也さん　久保昌二さん　前田良治さん

〔誕生祝〕 草野志郎さん　齋藤　寛さん　田中克憲さん　深堀俊一さん
　　　　吉田節哉さん　高木宏隆さん

〔入会祝〕23年草野志郎さん　22年栗原博志さん　16年齋藤　寛さん
　　　　11年高野一廣さん　8年宮脇雅俊さん　7年中野　敏さん

 

〔結婚祝〕　荒木正雄さん　江上徹也さん　久保昌二さん　前田良治さん

〔誕生祝〕　吉田節哉さん　(入会祝)　齋藤　寛さん　高野一廣さん
 

　                             今日は耳鼻咽喉科シリーズで花粉症のお話です。 スギの花粉症の方にはうっとうしい

                               季節ですが、 地球温暖化の影響で年々症状が出るのが早くなり、 今年は早くも先週

あたりから症状が出始めました。 日本人の２０％がスギ花粉症に悩んでおり、 将来発症する可能性のある過

敏体質を持っている人を含めると、 ４０％に達するといわれております。 私がクリニックを開業した２５年前には

１０％でしたから４倍に増えた事になります。 理由としては林業の不振や、 山間部の高齢化で枝打ちが行な

われず花粉量が増えた都市では、 舗装された部分が多いので地面に落ちた花粉が再び舞い上がり鼻の高さ

で高密度に漂っている、 ジーゼルエンジンの窒素酸化物と結合して粘膜を障害する、 食事内容や生活の欧

米化、 ストレスで日本人がアレルギー体質に変化している、 などがあげられます。 変わった説として回虫など

寄生虫がアレルギーを抑制してくれていたというものもあります。 花粉が飛ぶ期間は北海道か沖縄に避難するか、

雨の日以外は窓を閉めて家にこもるのが最大の解決策ですが、 次善の策として外出の時は花粉用のマスクと

眼鏡がかかせません。 治療法は既に確立されたものがあり、 症状を起こりにくく保つ予防薬をシーズン中服用し、

足りない部分を鼻のスプレーや目薬で補います。 殆ど眠気がなくパイロットにも使える内服薬もあります。 前年の

夏の天候で花粉の飛散量が推定できますが、 今年は多い予想ですが、 症状が出る前から予防薬を開始すると

シーズンを通して軽くすませることができるようです。 私自身が患者であり主治医ですので３月末までこのモル

モットがどのような経過を辿るか御注目下さい。 首尾よく症状が管理できましたらニコニコをはずみたいと思います。

卓　話
長崎空港ビルディング㈱

社　長　河端　理さん

「観光県・長崎の一翼に」
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長崎西ロータリークラブ
Nagasaki West Rotary Club
　　会　長　　江上　徹也
　　幹　事　　牧　　文春
創立：昭和 59 年 10 月 2 日 1984/OCT2

例会：【 火 】午後１２時３０分
ホテルニュー長崎 095-826-8000
事務局：長崎市籠町4-28第２カンコービル

Tel:095-828-1091 Fax:095-824-5520
URL:http://www.nwrc2740.jp/
e-mail:　nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp

　　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　ホテルニュー長崎　　 長崎中央 　ベストウェスタン　
　　　　　　　 　　　　　　　　プレミアホテル長崎
火　東長崎　長崎卸センター
水　長崎南　ホテルグラバーヒル 長崎北東 　長崎厚生年金会館
木　長崎　　ホテルニュー長崎 長崎琴海 　パサージュ琴海
金　長崎東　サンプリエール　 長崎出島 　ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　　発刊日　毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会
委　員 森　信興　石橋　均　栗原博志　劉　済昌　馬場政徳
編　集 中田久美子（事務局）

2007-08年度目標　1,800,000円　　1/22現在　ニコニコ累計917,600円

島田靖彦さん 山口圭一さん！！無事にご退院おめでとうございます。
田中克憲さん 山口圭一さん、山下隆広さん、ヒザ友の手術成功おめでとうございます。無理しないよう

頑張って下さい。
高木宏隆さん 山口さん、クラブ奉仕のエースが復活して心強い限りです。
牧　文春さん 山口さんの全快を祝して。
山口圭一さん 本日より復帰致しました。36日間の入院生活は、人生の休養日と思いゆっくりさせて頂き

ました。今後その分をしっかり働きますので、宜しくお願い致します。
荒木正雄さん ①1/20結婚記念日、きれいな花束が届き、入院中の家内に早速持って行き、元気を頂きありがと

うございました。②1/15、久々に男の孫誕生で、今年は我が家は楽しい良い年になる様です。
江上徹也さん 結婚記念日自祝。特にコメントもありませんが、それが目出たい結婚記念日というものでしょうか。

深堀俊一さん 御無沙汰致しております。先日サンプリエール様の新年会のくじ引きで3等賞が当たりました。
幸先良い年初のスタートで喜び。その一部をニコニコへ。

吉田節哉さん ①増崎さんの入会を祝し！！②誕生日自祝。
前田良治さん 入会早々、1/15結婚24周年の花束を頂きました。西ロータリークラブ入会について妻も

大いに喜んでくれました。今後ともよろしくお願いします。

 
美しい日本には、美しい敬語があります。しかし、それは
今日忘れられ、誤用されている事が多いようです。
敬語の使い方を誤りますと、その人の品格の低下を招くこと

にもなりかねません。美しい日本語、なかなか難しいですね。

敬語

良く知っております→よく存じております　
この言葉は誤りではないが、知っている相手が人である
場合は敬語として不充分。

わかりました→承知しました　
相手に敬意を払いたい時はこの方がベター。

ご都合はどうですか→ご都合はいかがでしょうか　
都合に“ご”をつけた以上、それに続く言葉も敬語にする。

伝えておきます→申し伝えます　
相手に対する敬意が全くない。伝えるの謙譲語が申し伝
えます。伝言致しますでも良い。

思わなかったです→思いませんでした
知らなかったです。来なかったです等のように動詞に“です”をつける
表現では幼稚に聞こえる。知りませんでしたがこなれた日本語。

○○さんが申されたように→○○さんがおっしゃったように
申すというのは謙譲語で、目上や外部の人には使えない。
おっしゃったように、言われたようにと使う。

ご苦労様でした→お疲れ様でした
御苦労様でしたは、目上が目下をねぎらってかける言葉。目下から使う
と失礼になる。

御持参下さい→お持ち下さい 持参は自分の行為に使う言葉。
とんでもありません→とんでもないことです

良く見る誤用表現。“とんでもない”で一つの形容詞なので、一部を
ありません、ございませんに置き換える事はできない。

どうしますか→いかがいたしましょうか
どうしますかには敬語は含まれていない。目上の人に“どう”のあら
たまった言い方“いかが”に謙譲語の“いたしましょう”をつける。

森委員長が調べられた←(これは大丈夫？)敬語の誤用は、まだまだ沢山ござ
います←(これはどうでしょう？)次回をお楽しみに・・・。

 

1/22発行号は田中嘉行さんでした。

写真のストックが無くなりました。

　　　掲載写真募集中！！

 

スケジュール

1/29(火)

新会員歓迎会

　18時30分～京華園

2/5(火)

グループ会長 ・ 幹事会

　18時30分～桃林

2/10(日)

ゴルフ同好会第4例会

　9時38分スタート

　チサンＣＣ

2/24(日)

ＩＭ(インターシティミーティング)

　14時～ウェルシティ長崎

2/24(日)

会長エレクトセミナー

3/1(土)

長大わっか祭

3/25(火)移動例会

夫人同伴観桜例会


